

TRAIN LINE GARTENBAHNEN - Neuheiten und Infos 2015! News and infos for 2015!

Das Jahr 2015 startet und wir möchten Sie über Neuheiten informieren:

the new year has started and we want to inform you about our news:

im Bereich WLAN ist die neue Version 2.0 in der Auslieferung. Hier können wir nun Updates direkt auf den Lokdecoder bringen, ohne dass der Decoder ausgebaut werden muss. Weiter ist auch eine Fernwartung möglich, wenn es zu Problemen beim Kunden kommt. Die Platinen werden im Laufe des 1. Halbjahres kleiner, so dass auch Loks kleinerer Bauart mit WLAN ausgestattet werden können.

im Bereich HSB werden wir das Cabrio auflegen, den Cafewagen sowie verschiedene neue Wagennummern. Die Pfiffi und auch die Fiffi sind aktuell in der Werkzeug-Anfrage, für den T1 benötigen wir noch Bestelleingänge. Der Traditionszug mit den Wagen 1 bis Wagen 4 wird zum Sommer aufgelegt.

im Bereich RhB werden die B-Wagen B2245-B2248 gefertigt (ab Ende Februar) und auch die Güterwagen werden in 2015 produziert.

Im Zubehörbereich wurden die Achsensets gestrichen, dafür können die Achsen einzeln geordert werden, wir haben die Schleifkohlen 14mm und 16mm in die eigene Produktion aufgenommen und können diese im 4er Beutel anbieten.

we offer the new WiFi version 2.0. we can update all locodecoders over the train line router directly. it is not necessary to rebuild the decoder for an update! very easy and we can help from our company if the customer had any problems with the Wifi decoders.

HSB: we produce the cabrio, also the CAFE-passenger coach with the cup on the side, the loco "Pfiffi" (996101) and the sisterloco "Fiffi" we actually ask the moldbuilder. for the T1 we need more orders. the traditioncoaches we build in summertime, we start with the first 4 coaches.

RhB: we produce the B-coaches B2245-B2248 and the freight coaches too.

Train Line Parts: insteadt of the axcelsets we offer the axcels as a single item, we produce the brushes 14mm and 16mm by our own, so we can offer these in a bag with 4 pcs.